



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

インフルエンザ蔓延のため、1、2年生の授業参観を中止します・・・ ～3年生の進路説明会は、予定どおり実施します～

先々週に3年生の一部の学級に蔓延したインフルエンザは、一旦落ち着いたものの、先週から今週にかけて、1、2年生へと広がりを見せています。今日も1、2年生の一部の学級を学級閉鎖とし、1、2年生全体を部活動停止とします。

これ以上の蔓延を防ぐために、1、2年生の授業参観、学年懇談会を中止し、2年生の素囃子鑑賞を延期とさせていただきます。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



なお、3年生にはインフルエンザ罹患生徒がほとんどいないことから、予定どおり「進路説明会」を開催いたします。3年生の「進路説明会」は、2部構成で、第1部は5限目に生徒・保護者対象の「進路学習会」を行い、令和6年度入試について、①進路選択について、②高等学校の概要、③推薦入試について、④今後の日程について説明があります。第2部は6限目に保護者対象の「進路説明会」を行い、主に受験の手続きや入学までの日程等についてお話しします。

3年生のみなさん、進路選択・高校進学は人生において1つのターニングポイントといえます。できれば「進学」の次に訪れる「就職」についても考えながら進路選択をしてください。もちろん、すべての人が思い通りになるわけではありませんし、自分自身の考えや周囲の状況も変わっていくかもしれません。むしろそれが当たり前です。いろいろな人の意見を聞きながら、次の「進路決定に向けての3つのポイント」を参考に、最終的な進路の決断は、自分でしてほしいと思います。



【進路決定に向けての3つのポイント】

- 自分の将来を考え、夢や目標を実現するために進路を選択する。高校合格は、人生のゴールではありません。
- 現実に目を向け、今後の見通しを含めて、第2、第3の選択はないのかを検討する。
- 今後は週刻みで進路に係る日程が組まれています。進路日程を踏まえて、「今、何をしなければいけないか」を意識して行動する。

キャッチボールクラシック2023石川県大会 準優勝！

～県駅伝・市駅伝で奮闘！ 市駅伝では女子が4位入賞！～

11日（土）、津幡南中学校で「キャッチボールクラシック2023石川県大会」が開催され、本校野球部が参加しました。キャッチボールクラシックとは、「プロ野球選手会」が主催する大会で、7mの距離で2分間の間に何回キャッチボールができるかを競う大会です。結果、本校野球部は準優勝を果たし、5年連続の全国大会出場を勝ち取りました。野球部のみなさん、おめでとうございます！

9日（木）に宇ノ気総合運動公園で行われた「石川県中学校駅伝大会」において、女子10位、男子13位と健闘しました。また、13日（月）に金沢市営陸上競技場で行われた「金沢市中学校新人駅伝大会」において、女子が4位入賞を果たしました。おめでとうございます！

野球部、陸上競技部ともに、大会に向けて頑張ってきた選手がインフルエンザにより急遽出場できなくなったり、十分に練習できなかったりしました。チームとしても、個人としても、常に順風満帆で競技に臨めるわけではありません。いろいろな意味で、今回涙をのんだ選手のみならず、悔しくて残念な思いをいかにプラスのエネルギーに変えて、次の目標へとつなげていけるかが問われます。

頑張れ！長田中生！



【県駅伝でスタートを待つ男子選手】